























起集会を開催

理 港湾議長)から中央情勢や地方港の実態、国の港湾政地方港の実態、国の港湾政地方港の実態、国の港湾政策に触れ、厳しい状況であるがこの秋年末、一時金闘争を生活防衛闘争と位置づけ交渉に臨む決意が述べらけ交渉に臨む決意がありました。各様の労働組合代表者から連様の労働組合会の団交に臨む決意表明がありました。各帯の挨拶がありました。各単組、各分会の団交に臨む決意表明がありました。各様の労働組合代表者から連続の特類がありました。各種の挨拶がありました。各種の挨拶がありました。各種の挨拶がありました。各種の労働組合代表者から連続の労働組合代表者から連続の対象がありました。各種の労働組、各分会の団交に臨む決意表明がありました。





≡



BERGE!







本防易会交涉

大田できた。痛々しく壮絶ないところである。また、近年では海賊による商船への攻撃が映画にもなったのは記憶で新しいところである。 れているこの事実について、我々港湾労働者は想像がつくであろうか。 今、この現代において直接、戦争の犠牲者となっていることを。 接晒され多くの犠牲者を出たい。船・船員は戦争の犠牲に直歴史的にみて、過去に商

しかし、船員の仲間が直 接戦争の犠牲となっている ことは港湾労働者が直接犠 性となっていることと同じ であるとの認識を持ってい るのは私だけではないはず である。

できるときる 湾春闘をとおして使用者団体と「港湾労働者は、23港 全を確保するための議事確 ・3木曜日に『港湾を兵站 ・3木曜日に『港湾を兵站

ならない時に直面していを阻止すべく具体的に行動を阻止すべく具体的に行動を起こさなければなければいればなければ

既に24港湾春闘は始まっている。「港湾を兵站基地にするな!」の運動の真価が問われている。

者と戦争を考える⑪共站基地にするな! 犠牲に直面している!、船員と海運界は戦争

最後に本間青年部長の力強い団結ガンバローで締め くくりました。 (日本港湾事務局長

ただ、そこには沖縄のPAC3問題を除けば我々港湾労働者はかろうじて直接的な戦争の犠牲者には未だなっていない。 しかし、船員の仲間が直しかし、船員の仲間が直